

ABSTRAK

ANALISIS PERPUTARAN PIUTANG DAN PERPUTARAN PERSEDIAAN SERTA PENGARUHNYA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2010-2014

Oleh

RISCHA MEIYANI

Keefektifan perusahaan dalam mengelola modal kerjanya dapat dilihat dengan menghitung dan menganalisis perputaran usahanya, khususnya perputaran piutang dan perputaran persediaan. Perputaran merupakan frekuensi dari pemberian pertama hingga pelunasan. Beberapa konsep ukuran yang digunakan dalam penelitian ini adalah perputaran piutang dan perputaran persediaan yang akan dianalisis serta dilihat pengaruhnya terhadap profitabilitas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh perputaran piutang dan perputaran persediaan terhadap keuntungan (profitabilitas) pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2014. Hipotesis penelitian ini adalah perputaran piutang dan perputaran persediaan berpengaruh positif terhadap profitabilitas pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2014. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan alat analisis rasio aktivitas untuk mengetahui pengaruhnya terhadap profitabilitas serta analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah model analisis regresi berganda. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang merupakan berupa laporan keuangan yang diperoleh secara tidak langsung dari objek penelitian. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan yang tersaji di Bursa Efek Indonesia (BEI) melalui situs internet.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perputaran piutang dan perputaran persediaan secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dan secara parsial perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas tetapi perputaran persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2014.

Kata kunci : Perputaran Piutang , Perputaran Persediaan dan Profitabilitas